

弥富市小中学校未来構想

中学校再編委員会だより

第4号 発行日 令和6年1月9日

弥富市中学校再編委員会・弥富市教育委員会



第1回 十四山中学閉校式実行委員会報告

令和5年12月16日（土）、十四山中学校において、第1回十四山中学校閉校式実行委員会が開催されました。学校と深いかかわりのある地域の方、保護者の方、卒業生OB、学識経験者等、23名を実行委員として選出し、意見交換を行いました。子どもたちや地元にも愛され、たくさんの思い出が詰まった十四山中学校に集う、「閉校式イベント」の日程が決定しました。



○役員選任について

＜委員長＞太田重利 様 （元十四山中学校PTA会長）

＜副委員長＞池田憲幸 様 （十四山中学校評議員）

○開催日について

＜閉校式イベント＞

・令和6年10月19日（土）11時～16時

1, 2時間目は、授業参観を行います。たくさんの地域住民の方に参加していただけるような内容を協議・検討し、実行委員会主導で運営を進めていきます。

＜閉校式＞

・令和7年3月24日（月）修了式後

教育委員会主導で実施する式典行事です。

○意見交換

- ・十四山中の校歌について（先生と生徒が作った素晴らしいもの。何らかの形で存続を）
- ・ステージ演奏について
- ・記念品について（販売方法や配付範囲）
- ・予算および資金集めについて
- ・地域住民への周知の方法について
- ・同窓会も兼ねて、楽しめる内容について

「イベントチラシ」です！

7日に開催した「二十歳の集い」で十四山地区の成人の皆さんにお渡ししました。

十四山中学校は令和7年4月に弥富中学校に編入します

十四山中学校 閉校イベント開催！

令和6年
10月19日（土）
11時～16時（予定）

イベントの内容等は、今後、決まったことから随時、
「十四山中学校HP」
「弥富市教育委員会X（旧ツイッター）」
でお知らせします！

まずは、
予定を空けておいてください！

企画・運営：十四山中学校閉校式実行委員会

「出前授業」(弥富中1年生対象)を行いました

令和5年12月19日(火)、20日(水)に弥富中学校1年生を対象に「みんなでつくる学校!シン弥富中」をテーマに弥富市教育委員会による出前授業を行いました。十四山中学校のみんなの気持ちを想像し、どんな学校を一緒につくっていきたいかを考えました。

- 1 どうして中学校が一緒になるの?
- 2 中学校が一緒になるのはいつ?
- 3 みんなが生きる「未来」ってどんな世界?
- 4 十四山中のみんなが感じている「楽しみなこと」「心配なこと」って?
- 5 「みんなでつくる学校 シン弥富中」



「シン弥富中学校」をいっしょにつくろう!~漢字一文字に思いや願いを込めて~

心、新、進、信、親、深、清、真、伸、神、芯・・・

<弥富中学校1年生の感想>

- ・全員と意見を交流することの大切さを改めて知った。十四山中学校との合併で不安なことも多いけど、その中でもいい関係を築きたい。
- ・十四山中学校の人たちが不安にならないように、積極的に話しかけて仲良くなりたいと思った。自分が知らないことや十四山中学校のことなど、たくさん話してみたい。
- ・自分が弥富中に入学したときのことを思い出した。みんなが安心して学校生活をおくるにはどうすればよいか、考えながら過ごしていきたい。
- ・今日、話を聞いて、いろいろ変わっていくのに合わせるのは大変だけど、変化してよくなることもあるから、前向きな気持ちで、不安もできるだけなくして、楽しく過ごせるようにしたい。

学校を創ろう!プロジェクト-中学校生徒会の取組一

令和5年12月27日(水)、社会教育センターで「学校を創ろう!プロジェクト 第1回実行委員会(中学校再編委員会生徒準備委員会も兼ねる)」を開催しました。

3中学校の生徒会役員の皆さんから、「活気あふれる、よりステキな学校」を目指して取り組みたいことについての発表を行いました。「他校の様子がわかった」「新たな考え方や新たな視点の発見がたくさんあった」「校則について、どう動いているか知りたい」などの声がありました。



楽しい授業を。教員シヤッフルデーはどう?



「みんな仲がいいのは良いところだよ」



清掃関連のイベントを企画したい!